
Compte-rendu du conseil d’administration de BAPAV 

du lundi 13 février 2023 

 

Membres du CA présents : 
Salariée présente : Emmanuelle 
Observateurs : Edouard, Arzhel, Kilian 
Membres du CA : Marie, Ludmilla, Sean, Michel, Kiyann, Matthieu en visio 
 
Tour de tables des personnes présentes pour se présenter aux observateurs 
     

Ordre du jour proposé : 
     

 Approbation du CR du CA précédent : tout le monde OK 

 Prochain CA : lundi 13 mars 18h30 OK 

 Laure PC sous Windows pour supports de communication : en cours, Laure et Robin 
gèrent 

 Remorque moyenne pour vélo-école : Alain et Pierre, de la caisse à clou, vont nous 
proposer un devis pour une remorque, -50 cm en longueur, -10 cm en largeur, de quoi 
embarquer quelques vélos et une caisse à clous. Les roues seront reprises d’une des 
petites remorques, dont la structure partira au recyclage. 

 Organisation de l’AG : salle réservée à la maison des associations, mais dans les locaux 
temporaires, 6 rue d’Avranche. Viser une convocation envoyée au 1er mars, rapports 
(d’activité, financier, moral) à terminer avant ! 

o Activité : Emmanuelle 

o Moral : Kiyann 

o Plan d’actions 2023 : Kiyann 

o Rapport financier : Matthieu, avec quelques camemberts sur le budget 

o + présentation 

 Candidatures service civique : Sean a reçu Jharitza et Marvin, avec Emmanuelle, ne 
semblent pas intéressés par les activités de l’asso, et pas sérieux : vote à l’unanimité 
contre ; 

 Candidatures poste mécacyclette : (Sean sort de la pièce et va faire un tour dans 
l’atelier) proposition d’embaucher Sean, 5 votes pour. 

 Avancement mécacyclette + place dans un garage / mission pour Sean de trouver une 
place dans un garage ; Sean propose de dédoubler l’annonce sur leboncoin, pour 
illustrer un peu mieux les vélos disponibles, en prévision du printemps où on en vend 
toujours plus ; 



 Etat des lieux réunions QPV : dans les différentes réunions auxquelles Emmanuelle a 
participé sur les QPV, le projet mécacyclette (à Ponta, Kerangoff, Quéliverzan) a 
toujours reçu un accueil très chaleureux, c’est encourageant. Pour l’instant 3 quartiers 
1 fois / semaine chacun ; 

 Pistes reprise activité triporteurs : possibilité via les coursier brestois, qui font du 
transport de marchandise mais comme leur modèle économique n’est pas figé, ils 
pourraient aussi envisager du transport de personnes. Jérôme de Fabmobzh propose 
d’imaginer un défi « comment pérenniser l’activité triporteurs » lors du hackaton Ty 
Mobzh ; + pistes déjà envisagées Bibus, CHU de Bohars.   

 Budget et trésorerie pour 2023, à voter par le CA pour soumission au vote AG : 

o trésorerie à fin 2023  – 54 000 € soit 60 000 €, budget pour l’exercice 2023 – 
21 000 € : OK voté en séance. 

 


